

Les exposants semblent piaffer d'impatience

Après le report puis l'annulation du SIAMS 2020, ainsi que tous les ascenseurs émotionnels qui ont accompagné ces étapes, les organisateurs du salon prévôtois font savoir que les exposants pour l'édition 2022 manifestent beaucoup d'intérêt.

À neuf mois du rendez-vous (qui se déroulera du 5 au 8 avril), ce sont très exactement 94% des 7778 m² de surfaces de stands qui ont déjà été réservés.

«Dans le processus d'inscription, les exposants ayant préréservé un stand doivent remplir un formulaire en ligne pour confirmer leurs données, explique la responsable clientèle Laurence Roy. Nous n'avons jamais vu ça: en un jour, près d'une centaine avaient déjà effectué la démarche pour valider leur participation! Mieux encore, nous avons eu à répondre à la demande de plusieurs nouveaux exposants pour la location de stands.»